

**Communiqué de presse :**

# ***Championnat départemental équitation Camargue, le 15 juin 2008***

La Méditerranée vit en Vexin Français....

L'équitation Camargue est à l'origine une équitation paysanne, une équitation à tout faire, très rustique. A la fin du XIX<sup>e</sup> siècle naît la "Nation Gardianne" sous l'influence du Baron Frolo de Baroncelli-Javon (aristocrate florentin) et du Félibrige. Un folklore artificiel est alors créé de toute pièce, où les pratiques des gardians -gardiens des troupeaux -se calquent sur celles des cow-boys. Le costume traditionnel des gardians est lui aussi élaboré à cette époque et la veste gardianne de velours noir est héritée du costume traditionnel florentin.

L'association des Camarguais du Vexin, a organisé le 15 juin à Vétheuil, son traditionnel championnat et animation. Deux épreuves étaient organisées.

L'épreuve du cheval en liberté a été gagnée par l'équipe composée de Marie Noelle Biesok, Joelle Gorse et Patrice Mesnier.

Pour le parcours de pays de niveau Club 1, nous avons eu 33 départs et 21 classés :

- *Juniors (- de 16 ans) : 1er Valentin Alverny,*
- *Féminines : 1ère Véronique Alverny,*
- *Vétérans : 1er Philippe Dagorno,*
- *Séniors toutes catégories : 1er Philippe Alverny.*

*Crédit photo : Ass Camarguais du Vexin.*

